

Contamos con vos, contá con nosotres

Por Matías Parano¹

Resumen: Acompañar es transitar; es conocernos; es compartir, con aciertos y errores, con limitaciones y potencialidades. En esa experiencia, la transformación es dual, tanto del que acompaña como del que es acompañado. Acompañar entre pares es proponer una salida colectiva, soluciones articuladas y solidarias, en vez de un esquema de competencia constante e individualizado.

Palabras clave: estudiantes; acompañar; pares; colectivo.

Considero que “acompañar entre pares” es esa acción mediante la cual nos acercamos a otros, para recorrer juntas un camino común.

Acompañar es, entonces, transitar; es conocernos; es compartir, con aciertos y errores, con limitaciones y potencialidades. En esa experiencia la transformación es dual: tanto uno como la otra persona “salen” del contacto diferentes de cómo lo iniciaron. Acompañar entre pares es proponer una salida colectiva, soluciones articuladas y solidarias, en vez de un esquema de competencia constante e individualizado (al estilo de un “apruebe quién pueda”).

Potenciadas por la situación epidemiológica y social, pero también evidenciadas anteriormente a estas, las propuestas individualistas suelen dejar un tendal de compañeros “flotando” sin poder llegar a la orilla. Estas desigualdades preexistentes (académicas, tecnológicas, habitacionales) a la pandemia, no hacen sino exacerbarse aún más en este contexto. En este sentido, me parece que cobra una importancia superlativa el transitar junto a otros, el apoyarse en los demás, el aliento mutuo y la construcción plural a través de las experiencias de los pares.

Sigamos tendiendo redes y construyendo juntas la Universidad Pública.

¹ Estudiante de Licenciatura FCS-UNC. matiparano@mi.unc.edu.ar